

Le 28 février 2023, les éco-délégués de l'établissement ont été invités à participer à une sortie à l'espace des mondes polaires – Paul Émile Victor de Prémamanon (39).

Au cours de cette journée, les éco-délégués ont eu l'occasion de :

- participer à un atelier collaboratif « la Fresque du Climat » pour leur permettre de comprendre l'essentiel des enjeux climatiques, animé par les étudiants du BTS SAM, animateurs certifiés.
- visiter le musée des mondes polaires avec une animatrice culturelle. Les éco-délégués ont apprécié également l'exposition « L'ours dans la biodiversité polaire ».

Un pique-nique « zéro déchet » a été partagé dans une ambiance conviviale.

Les différentes fresques du climat avec une attention particulière aux liens cause à effet, et au titre de chaque fresque



Quelques clichés du musée



La journée s'est terminée par une restitution du ressenti de chaque participant.e avec à l'appui une proposition en faveur du climat.

Nous remercions chaleureusement le musée pour son accueil et la mairie de Prémanson pour la mise à disposition de la salle polyvalente durant le déjeuner.

Nous retrouverons le groupe d'éco délégué.es à l'amphithéâtre le 6 mars pour évoquer les ateliers au lycée, créer de nouveaux ateliers...

Article co-conçu avec l'Équipe E3D du lycée Louis Pergaud et étudiants BTS SAM.